

Comienza la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio'

Para participar solo hay que hacer una foto a un ticket de compra por valor superior a 20 euros y enviarlo junto a los datos personales a comercio@fuengirola.org

La campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio' ya esta en marcha. Esta iniciativa, impulsada por el Ayuntamiento, y que permanecerá activa hasta el 15 de junio tiene como objetivo incen-

tiar las ventas de los comercios locales con el sorteo de un viaje valorado en 2.000 euros con destino a elegir.

El concejal de Comercio, Francisco Javier García Lara, la edil responsable de la coordinación de barrios, Isabel Moreno, y la concejala de la zona centro, Cristina Borna, han visitado algunos establecimientos de la ciudad para informar del inicio de esta campaña que pretende que tanto vecinos como visitantes adquieran sus productos en establecimientos de la ciudad. **Página 5**

SE CELEBRARÁ EL PRÓXIMO 9 DE MAYO

EL PALACIO DE LA PAZ SERÁ ESCENARIO DE LA GALA DE LOS PREMIOS 'PEDRO CUEVAS MARTÍN'

El Palacio de la Paz será escenario el próximo jueves, día 9 de mayo, a las 20.00 horas, de la Gala de Premios 'Pedro Cuevas Martín' al deporte fuengiroleño. El acto, organizado por Fuengirola Televisión y la concejalía de Deportes, reconocerá a los deportistas, entrenadores, clubes e instituciones más destacados de la temporada, no sólo por los resultados logrados en competiciones, sino también por los valores que van unidos a la práctica deportiva, más allá de la competición.

"Hoy presentamos una nueva edición de la Gala del Deporte, que desde

hace muchos años vienen realizando conjuntamente el Área de Deportes y Fuengirola Televisión y Radio. En esta ocasión será la tercera gala de los premios del deporte que lleven el nombre de Pedro Cuevas", explicó la concejala responsable de FTV, María Hernández, quien agradeció "el estupendo trabajo que desarrollan durante todo el año los profesionales de Fuengirola Televisión, tanto los redactores, los cámaras, como el equipo técnico, para comunicar a los vecinos todo lo que acontece en el deporte de nuestra ciudad". **PÁGINA 6**



La Feria Internacional de los Países reúne en esta edición a representantes de más de una treintena de naciones

Fuengirola se convierte en capital mundial de la multiculturalidad

PÁGINA 4

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¡Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

Sánchez reivindica al PSOE como el “partido sistémico” de la democracia

El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, lanzó ayer otra carta, esta vez a la militancia de su partido, con motivo del 145 aniversario de su fundación, en la que presenta al PSOE como “el partido sistémico” de la democracia española, recuerda que “ninguna generación de socialistas lo tuvo fácil” y hace un llamamiento para trabajar desde la unidad por una “política limpia”.

En su carta, Sánchez recuerda que los 25 fundadores del PSOE, con Pablo Iglesias a la cabeza, tuvieron la valentía de reunirse, “en plena prohibición de reunión y asociación política de los trabajadores”, en una Casa Labra, una “fonda” situada “precisamente a escasos metros del entonces Ministerio de la Gobernación”.

“Fueron tan visionarios como para crear un partido que, casi un siglo y medio después, sigue



liderando la ampliación de los derechos y las libertades, el progreso y la justicia social. El coraje y la lucidez de aquellos compañeros son valores que hoy siguen inspirando la acción política de las mujeres y los hombres del PSOE del presente”, enfatiza el presidente.

En este contexto, subraya también que “ninguna generación de socialistas lo tuvo fácil” porque ya suya es “una lucha que es estructuralmente asimétrica”, y siempre eligen ponerse “del lado de quien no tiene” o “no puede”.

“Elegimos el lado de la gente de a pie frente al poderoso; no una vez, sino siempre. Y, a pesar de ello, si hemos sido capaces de mejorar la vida de las personas y cambiar la historia de España es por-

que, en estos 145 años, nos tenemos los unos a los otros”, asevera Sánchez, incidiendo asimismo en que, “cuando las cosas se ponen difíciles”, lo “más valioso” y el “principal activo” del partido es “la solidaridad de los compañeros y las compañeras”.

“Por eso los socialistas, que defendemos la diversidad y la pluralidad como valores irrenunciables, en los tiempos difíciles nos unimos con más fuerza si cabe”, señala, antes de agradecer el apoyo que “miles de socialistas y progresistas” le han brindado durante los últimos días.

“Hay deudas que, aunque nunca podremos pagar, sí debemos reconocer. Y yo, como vuestro secretario general, tengo una inmensa deuda de gratitud con todas esas personas, con todos vosotros y vosotras. He sentido el cariño personal, la preocupación por mi familia y por mí”, enfatiza Sánchez en su carta.

Feijóo avisa a Sánchez de que si “rompe” la negociación sobre el CGPJ con su “teatrillo” tendrá que dar explicaciones en Bruselas

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, avisó ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de que si utiliza el “teatrillo” sobre la regeneración que, a su juicio, ha puesto en marcha a raíz de su reflexión de la semana pasada, para “romper” la negociación que mantiene abierta con los ‘populares’ para renovar el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) tendrá que dar explicaciones a la Comisión Europea.

Feijóo lanzó esta advertencia en una entrevista concedida al diario ABC, recogida por Europa Press, en la que también echa en cara al jefe del Ejecutivo que haya “utilizado” a su esposa, Begoña Gómez. “El lodo es él”, sentencia.

El máximo responsable del PP recuerda que su partido lleva “varios meses hablando y buscando soluciones” con el Gobierno para la renovación del CGPJ y con la mediación de los comisarios de Justicia de la Unión Europea, primero Didier Reynders y



después Vera Jourová.

“Ellos son testigos de los avances, de las cuestiones en las que ya puede haber algún principio de acuerdo y de las que quedan por acordar. Por tanto, si este ‘teatrillo’ también lo quiere utilizar para romper las negociaciones y los avances que tenemos delante de la Unión Europea, tendrá que explicárselo, no solamente a los españoles, sino también a la propia Comisión Europea”, advierte Feijóo.

En este sentido, el líder del PP remarcó que los dos comisarios son “testigos” de que su partido tiene “todo el interés por profundizar en la independencia del Poder Judicial”.

Por otra parte, Feijóo recaló que él lleva “bastante tiempo siendo objeto de insultos constantes” por parte no sólo de Sánchez sino de todo el “aparato de ministros” y denuncia que el presidente “vive de la confrontación, la tensión, la polarización” desde hace tiempo. A su juicio, tras “perder” las elecciones generales, Sánchez ha intentado “romper el principio de igualdad” con la Ley de Amnistía y ahora “va a por la libertad de los españoles”, diciendo “ojo con lo que se escribe, ojo con los medios y periodistas, ojo con lo que se investiga y que tengan cuidado lo jueces y los tribunales”.

PRUDENCIA ANTE LA POSIBLE FUSIÓN | El ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, llamó ayer a la prudencia ante una eventual fusión entre el BBVA y el Banco Sabadell. “Tenemos que ver cómo se desarrolla esa operación, si finalmente se materializará o no”, señaló.

A preguntas de los periodistas, el ministro dijo que para el Gobierno lo deseable es contar con entidades financieras “sólidas, que sean punteras, líderes en Europa y en el mundo” y, desde ese punto de vista, consideró esta opción como “una buena noticia”.

No obstante, añadió que el Gobierno de España, a través de los organismos reguladores, “tendrá que valorar el elemento de la competitividad y de la competencia, también, en cuanto al sector financiero”. Además, indicó que el Gobierno tendrá que valorar “cualquier otra cuestión que plantee esa fusión, si finalmente se materializa”. “Seamos prudentes, es una operación mercantil entre dos entidades financieras, y vamos a ver esa oferta que ha hecho el BBV al Sabadell, si finalmente se acaba materializando”, concluyó.



EL “DESTAPE” DE ILLA | El candidato del PP a las elecciones catalanas, Alejandro Fernández, ha criticado que el candidato socialista, Salvador Illa, se haya abierto a pactar con Junts tras las elecciones del 12 de mayo, y cree que se ha “destapado”.

“Illa está demostrando que, además de haber resucitado de la mano de Pedro Sánchez el ‘procés’, lo quieren continuar”, declaró en una atención a los medios en Sant Joan Despí (Barcelona), junto al presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, en la campaña electoral catalana, asegurando que con los socialistas no contarán con los populares “para una operación de esas características”.

Asimismo, Fernández criticó el sistema educativo en Cataluña y lo comparó con el de Castilla y León, donde no hay “manipulación ideológica de ninguna índole” que contamine el debate escolar y las asignaturas.

“Si priorizas el gasto en el proceso separatista, luego no tienes recursos para dotar de los equipamientos adecuados a los escolares en Cataluña”, lamentó el candidato del Partido Popular.



“EFECTOS SECUNDARIOS” DE LA ASTRAZENECA |

AstraZeneca ha admitido por primera vez que su vacuna contra el Covid 19 puede provocar efectos secundarios como trombosis en “casos muy raros”, en un documento legal presentado ante el Tribunal Superior de Reino Unido en febrero, según “The Telegraph”.

Esta afirmación por parte de la farmacéutica se produce en el marco de un proceso judicial del Tribunal Supremo inglés, que tiene abierta una demanda colectiva abierta en la que 51 casos de víctimas y familiares reclaman a AstraZeneca hasta 100 millones de libras por daños y perjuicios por los efectos secundarios.

Uno de los efectos es el síndrome de trombosis con trombocitopenia, que es un coágulo en los vasos sanguíneos del cerebro, piernas o en otra parte del cuerpo. AstraZeneca rechaza ahora las afirmaciones que recogen las denuncias pero acepta, sin embargo, que sus dosis “pueden, en casos muy raros, causar trombosis”. Precisamente los abogados de los denunciantes argumentan que la vacuna, “ha tenido un efecto devastado a un pequeño número de familias”.



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

PATRIMONIO GASTRONÓMICO | La nueva serie de vídeos promocionales de Turismo Costa del Sol tiene por protagonistas al patrimonio gastronómico y cultural de la provincia de Málaga, enmarcándose en el proyecto "Imágnate", en colaboración con la marca "Sabor a Málaga" de la Diputación provincial.

Estos vídeos promocionales están presentados por el renombrado chef español Miguel Herrera, con amplia y destacada trayectoria en la promoción de la Gastronomía Responsable, habiéndose convertido en un símbolo de la cocina tradicional, ecológica y socialmente comprometida.

Esta nueva serie de vídeos promocionales llevan al espectador en un viaje sensorial por la provincia de Málaga, mostrando no sólo sus exquisitos sabores, sino también su vasta herencia cultural. Desde el interior hasta la costa, son 26 recetas elaboradas por Herrera en las que destacan los ingredientes locales y la artesanía culinaria que hacen de la Costa del Sol un destino gastronómico incomparable.



Renovado el convenio de la Diputación con la Federación Andaluza de Fútbol

La Diputación de Málaga ha renovado el convenio de colaboración con la Federación Andaluza de Fútbol para la celebración de una nueva temporada de la Liga Educativa de Fútbol 7.

El vicepresidente y diputado de Deportes, Juan Rosas, y el presidente de la Federación Andaluza de Fútbol, Pablo Lozano, firmaron ayer el acuerdo de colaboración para la celebración de esta competición en la que participan los alumnos de las categorías Prebenjamín, Benjamín, Alevín e Infantil de las Escuelas Municipales de Fútbol de la provincia, que también cuentan con



el apoyo de la Diputación.

La liga ofrece a los alumnos de las escuelas, que entrenan de lunes a viernes, la posibilidad de seguir practicando deporte los fines de semana en un formato educativo y no competitivo cuyo principal objetivo es educar a los niños y niñas en los

valores que representa el deporte, como el esfuerzo, el compañerismo y la capacidad de superación.

La temporada 23/24 arrancó en noviembre y concluye el próximo 25 de mayo tras 14 jornadas en las que han participado 3.166 jóvenes deportistas de 60 municipios.

CLÁSICOS DEL TEATRO | El primer Festival Clásicos de Teatro de Málaga arranca hoy viernes, 3 de mayo, con la puesta en escena de "Enigma Shakespeare" en el Centro Cultural Provincial María Victoria Atencia (MVA), obra que también se representará en Mijas mañana sábado, día 4, y en Alhaurín de la Torre, el domingo, 5 de mayo.

El próximo martes 7 será el turno de "Me tratste con olvido", en el Teatro Cervantes.

La Diputación de Málaga, a través de su Delegación de Cultura, y el Ayuntamiento de la capital, mediante Málaga Procultura, colaboran en este festival, que se desarrollará hasta el 31 de mayo, con diferentes representaciones en otros municipios de la provincia.

"GUADALINDIE" | El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (Fycma) acoge hoy viernes y mañana sábado, 3 y 4 de mayo, "Guadalindie", una feria de videojuegos indie en cuyo desarrollo se celebrarán más de 30 horas de charlas y talleres por parte de profesionales de referencia del sector y más de 60 videojuegos podrán ser probados durante los dos días de duración.

Esta feria cuenta entre sus ponentes con referentes de la industria de los videojuegos a nivel mundial, como el desarrollador canadiense Daniel Mullins, creador de "Inscryption"; la diseñadora narrativa Leigh Alexander, quien trabajó en la saga "Reigns" o Daniel Benmergui, desarrollador argentino creador de juegos como "Storyteller", además de profesionales del desarrollo nacional como la cofundadora del estudio "Mango Protocol", Mariona Valls, o una de las traductoras más prolíficas, Judit Tur, entre otros.

ESTABILIZACIÓN LABORAL EN DIPUTACIÓN | El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, presidió el acto de toma de posesión como funcionarios de carrera de 77 empleados incluidos en el proceso extraordinario de estabilización del empleo temporal de la institución provincial.



En concreto, se trata de trabajadores de las categorías de trabajador social, técnico medio educador, psicólogo, operario limpiador y camarero limpiador, a quienes se unen otros 111 empleados que ya tomaron posesión en febrero.

Salado los felicitó y reconoció el trabajo que desarrollan en distintos ámbitos de la Diputación, tanto en su sede como en sus centros dependientes y en los servicios sociales de diferentes puntos de la provincia.

MUERTO UN PRESUNTO MALTRATADOR | Un presunto maltratador murió cuando trataba de huir de los agentes de la Policía Nacional y tras caer por un talud, según han confirmado a Europa Press fuentes policiales. Los hechos tuvieron lugar el pasado domingo antes de la medianoche y, al parecer, el hombre, de 38 años, había avisado a su expareja, considerada víctima de riesgo extremo, de que estaba sin gasolina en la A-45.

Tras el aviso de ella, y al contar la mujer con protección policial las 24 horas, se desplazaron los agentes, que localizaron el vehículo en la vía, en el término municipal de Casabermeja, y al hombre fuera del vehículo. Cuando los agentes lo estaban identificando, éste emprendió inesperadamente la huida y, en un momento de la misma, cayó por un talud de unos 15 metros, de donde fue rescatado por los bomberos y trasladado al hospital, donde falleció el pasado lunes.

www.fuengirola.es

28 FERIA INTERNACIONAL de los países 2024

1 al 5 mayo
Fuengirola



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



MULTITUDINARIO INICIO DE LA FERIA INTERNACIONAL DE LOS PAÍSES

Fuengirola se convierte durante estos días en capital mundial de la interculturalidad con motivo de la celebración de la Feria Internacional de los Países. El tradicional pasacalles, con más de un millar de participantes, abrió este pasado miércoles una nueva edición de esta cita multicultural que este año reúne a representantes de 33 países y que en estas primeras jornadas está siendo todo un éxito en cuanto a participación.

El edil de Turismo, José Luis Ponce, explicó que, "con respecto a los países participantes del año pasado, este año se incorporan Italia, Líbano, Senegal y Suecia".

Países participantes

Así, en la Feria Internacional de los Países que se celebra hasta este próximo domingo 5 de mayo estarán representados los 33 países siguientes: Alemania, Argentina, Australia, Bélgica, Bolivia, Brasil, Bulgaria, Colombia, Cuba, España, EE.UU, Finlandia, Gran Bretaña, Grecia, Hawai, India, Irlanda, Italia, Jamaica, Japón, Líbano, Marruecos, México, Paraguay, Perú, Puerto Rico, República Dominicana, Rumanía, Senegal, Suecia, Turquía, Uruguay y Venezuela.

"También como novedad, este año el Centro



PAPA NOEL, EN LA FERIA DE LOS PAÍSES | La celebración de la Feria Internacional de los Países atrae cada año a numerosos visitantes procedentes de todos los rincones del mundo. Esta importante cita turística cuenta este año con un visitante muy especial. Se trata de Papa Noel que ha llegado a Fuengirola procedente de la localidad finlandesa de Rovaniemi, su ciudad natal, para pasar unos días con motivo de la celebración de la Feria Internacional de los Países y ha aprovechado para visitar la caseta de Finlandia. La alcaldesa, Ana Mula, pasó a saludarlo para agradecerle su visita a la ciudad.

de Coordinación cambia de ubicación, pasando de ocupar una de las casetas a situarse, por necesidades de espacio, en el Palacio de la Paz. Es una feria que tenía muchísima afluencia de público y por tanto, tanto la demanda de seguridad como de servicios sanitarios es grande y hemos decidido situarlo

en un espacio que pueda albergar esa demanda que tienen estos dos servicios principales. Un sitio que se habilitado para una parte sanitaria y otra parte de coordinación de seguridad, donde se montará el centro de coordinación y desde donde se dirigirá la seguridad del evento", explicó Ponce.

PLAYA SANTA
Beach Club
we opening SOON

Asesoría **NARBONA**
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

SANTO PITOTE

Playa Prohibida

HAMACA
CÓCTEL / REFRESCO
ENSALADA, NOODLES / POKE

17,90€

DE LUNES A VIERNES

*Oferta válida desde 1 Mayo 2024 hasta 1 Julio 2024.
+5€ Suplemento para reservas en primera línea.

SOLO PREVIA RESERVA
(+34) 679 47 39 40

Paseo Marítimo LOS ALAMOS - TORREMOLINOS

ESTARÁ ACTIVA HASTA EL 15 DE JUNIO

La campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio' ya está en marcha

Los concejales de Barrio están visitando puerta a puerta los comercios de la ciudad para informar del inicio de la campaña, que sorteará un viaje valorado en 2.000 euros

Ya ha comenzado la nueva edición de la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio', impulsada por el Ayuntamiento para incentivar las ventas de los comercios locales con el sorteo de un viaje valorado en 2.000 euros con destino a elegir.

El concejal de Comercio, Francisco Javier García Lara, la edil responsable de la coordinación de barrios, Isabel Moreno, y la concejala de la zona centro, Cristina Bornaio, visitaron ayer algunos establecimientos de la ciudad y recordaron que esta iniciativa estará activa hasta 15 de junio y pretende que tanto vecinos como visitantes adquieran sus productos en establecimientos de la ciudad.

"Dentro de nuestras iniciativas para dinamizar el comercio de nuestra ciudad, impulsamos una nueva edición de la campaña 'En Primavera tus compras en Fuengirola tienen premio'. Una acción que hemos diseñado de la mano de los miembros de la Mesa del Comercio y la Hostelería que busca fidelizar las compras que realicen tanto vecinos como visitantes en los establecimientos de Fuengirola, desde el 1 de mayo hasta el próximo día 15 de junio", explicó García Lara, quien apuntó que "desde comienzos de la semana pasada, los concejales responsables de cada barrio estamos visitando puerta a puerta los establecimientos de nuestras respectivas zonas de influencia, para recordar a los comerciantes el inicio de la campaña, para que informen a sus clientes y les animen a participar".

En este sentido, el edil

señaló que "el único requisito para entrar en el sorteo es que el valor de la compra en cualquier establecimiento de Fuengirola supere los 20 euros, sea la

"Se trata de una campaña "que tiene bastante aceptación **La última edición, que fue la campaña de Navidad, contó con más de mil participantes** y el ganador fue una familia de Fuengirola que va a disfrutar de un crucero por Europa", destacó el edil de Comercio

actividad que sea. El premio en esta ocasión será un viaje valorado en 2.000 euros, con destino a elegir por la persona que resulte agraciada".

García Lara destacó que se trata de una campaña "que tiene bastante aceptación. La última edición,

que fue la campaña de Navidad, contó con más de mil participantes y el ganador fue una familia de Fuengirola que va a disfrutar de un crucero por Europa".

La fecha máxima para enviar los tickets de compra a la dirección de correo electrónico comercio@fuengirola.org y participar en el sorteo de un viaje valorado en 2.000 euros, será hasta el día 21 de junio.

Participación

En este sentido, el edil detalló que hay dos formas de participar: "el cliente haciendo una captura del ticket de compra y enviándolo a comercio@fuengirola.org con sus datos personales o bien que el establecimiento quiera que sus clientes participen rellenando un formulario con los datos del cliente. Para ello, los establecimientos interesados pueden venir a recoger los formularios al mostrador de información del Ayuntamiento, que deberán rellenar los clientes con sus datos e incorporar el ticket de compra. Posteriormente



Para participar solo hay que hacer una foto a un ticket de compra por valor superior a 20 euros y enviarlo junto a los datos personales a comercio@fuengirola.org

te el comercio en cuestión deberá hacérselo llegar al Área de Información del Ayuntamiento".

García Lara invitó "a todos los comercios a que informen a sus clientes de esta campaña y les animen a participar, porque el objetivo es aumentar la afluencia de público en nuestros establecimientos, que realicen aquí sus compras de primavera y que les inviten

a participar, porque es muy sencillo hacerlo y pueden obtener un gran viaje como premio".

Información

Para obtener más información sobre esta campaña o cualquier asunto relacionado con los diferentes barrios de Fuengirola, los vecinos pueden ponerse en contacto con cada concejal de barrio mediante

estos correos electrónicos: Miramar Norte: miramarnorte@fuengirola.org; Miramar Sur: miramarsur@fuengirola.org; San Cayetano: sancayetano@fuengirola.org; Centro: centro@fuengirola.org; Virgen del Carmen: barriovirgendelcarmen@fuengirola.org; Boquetillo / P. López: boquetillo@fuengirola.org; y Recinto Ferial: recintoferial@fuengirola.org.

Desde 1962 **BODEGA**
Guerola
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Marcha por Cudeca **18 MAYO**
Calle Torrevigía Benalmádena

Walathon

Ruta 10 kms • 10:30h
Ruta 5 kms • 11:30h

WELCOME PACK

INCLUYE
+ 1 CAMISETA
+ 1 PLATO SOLIDARIO (PAELLA/HOT DOG)
+ 1 HOLI COLOR (NIÑOS)
+ BOTELLA DE AGUA
+ PROTECTOR SOLAR
+ FRUTA

INCLUIDE
+ 1 T-shirt
+ 1 CHARITY DISH (PAELLA/HOT DOG)
+ 1 HOLI POWDER (CHILDREN)
+ WATER BOTTLE
+ SUNSCREEN
+ FRUIT

ENTRETENIMIENTO ENTERTAINMENT

MÚSICA EN VIVO / LIVE MUSIC
ZUMBA
PAELLA
BBQ
JUEGOS PARA NIÑOS • EXPLORAMÁS
FIESTA HOLI
DJ
RIFA SOLIDARIA

ADULTOS/ ADULTS 15€
NIÑOS/ CHILDREN 7€

Inscripción | Sign up www.cudeca.org

Colaborador Principal Fundación 'la Caixa'

Colaboran Diputación Provincial de Málaga Ayuntamiento de Benalmádena COITA DE LOS OCCIDENTALES FUNDACIÓN IDILIQ

FUNDACIÓN CUDUCA CUIDADOS DEL CÁNCER/CANCER CARE HOSPICE

La cita dará comienzo a partir de las 20.00 horas

El Palacio de la Paz acogerá el 9 de mayo de la Gala de los Premios 'Pedro Cuevas Martín' al deporte fuengiroleño

El acto, organizado por FTV y la Concejalía de Deportes, reconocerá a los deportistas, entrenadores, clubes e instituciones más destacados de la temporada

El Palacio de la Paz será escenario el próximo jueves, día 9 de mayo, a partir de las 20.00 horas, de la Gala de Premios 'Pedro Cuevas Martín' al deporte fuengiroleño. El acto, organizado por Fuengirola Televisión y la concejalía

de Deportes, reconocerá a los deportistas, entrenadores, clubes e instituciones más destacados de la temporada, no sólo por los resultados logrados en competiciones, sino también por los valores que van unidos a la práctica

deportiva, más allá de la competición. Así lo dieron a conocer ayer el concejal de Deportes, Julio Rodríguez, y la concejala responsable de FTV, María Hernández.

"Presentamos una nueva edición de la Gala del



Imagen de una edición anterior de la Gala de los Premios "Pedro Cuevas Martín".

Deporte, que desde hace muchos años vienen realizando conjuntamente el Área de Deportes y Fuengirola Televisión y Radio. En esta ocasión será la tercera gala de los premios del deporte que lleven el nombre de Pedro Cuevas", ha explicado Hernández, quien ha agradecido "el estupendo trabajo que

desarrollan durante todo el año los profesionales de FTV, tanto los redactores, los cámaras, como el equipo técnico, para comunicar a los vecinos todo lo que acontece en el deporte de nuestra ciudad".

De igual modo, la edil dio las gracias también "al concejal Julio Rodríguez y a todos los trabajadores de la Concejalía de Deportes por el trabajo que realizan durante todo el año".

Por su parte, Rodríguez señaló que "la labor que hace FTV es fundamental para los fuengiroleños y le quiero dar las gracias tanto a los operadores de cámara que están día a día haciendo seguimiento del mundo deportivo, como a todos sus redactores y en especial a Pedro Espín, con el que hemos trabajado mano a mano y que se ha preocupado muchísimo por intentar hacer una gala que esté a la altura. En esta ocasión estará presentada por Eduardo Saenz, que es para nosotros una pieza clave en este tipo de eventos".

Pedro Cuevas

Rodríguez tuvo también palabras en recuerdo de

Pedro Cuevas, que desde hace tres ediciones da nombre a esta gala, "decir Pedro Cuevas es decir emoción, sentimiento, buena gestión, cercanía... es a lo que aspiramos, un referente para mí y la proyección donde aspiramos y soñamos con llegar alguna vez, aunque sabemos que no lo vamos a hacer porque Pedro Cuevas ha habido uno y no habrá otro igual que él. Tenemos que recordarlo y quererlo, porque nadie se va si no se le olvida y siempre estará en nuestros corazones".

Para concluir, Julio Rodríguez señaló que "vamos a tener más de una veintena de galardones y menciones especiales, que serán muy emotivas, y también tendrán protagonismo las empresas privadas que durante mucho tiempo nos han ayudado a facilitar y colaborar en organizar numerosos eventos deportivos y también a sostener a muchos clubes. Va a ser una velada muy emotiva que no va a dejar a nadie indiferente. La hemos preparado con mucho cariño y con el orgullo de representar la figura de Pedro Cuevas".



PROGRAMACIÓN DEL
MIÉRCOLES 01/05/2024 AL JUEVES 09/05/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87



 <p>GARFIELD LA PELÍCULA</p> <p>16:00 18:10 20:20 22:30</p>	 <p>ESPECIALISTA</p> <p>17:00 19:30 22:15</p>	 <p>RIVALES</p> <p>ÚNICO PASE: 19:20</p>	 <p>MISIÓN HOSTIL</p> <p>16:00 18:10 20:15 22:30</p>	 <p>IMMACULATE</p> <p>16:30 18:20 20:30 22:30</p>
 <p>OOH LA LA!</p> <p>16:15 18:15 20:15 22:15</p>	 <p>GUARDIANA DE DRAGONES</p> <p>16:00 18:00 20:00</p>	 <p>MENTIRAS PIERNAS</p> <p>16:00 18:10 20:15 Miércoles 1 NO SE PROYECTA</p>	 <p>CAZAFANTASMAS</p> <p>17:00 22:20 Miércoles 1 - Único pase: 17:00</p>	 <p>GODZILLA-KONG EL NUEVO IMPERIO</p> <p>ÚNICO PASE: 22:00</p>



Nuevos paneles gran formato para renovar tu baño
100%impermeables de pvc 1000x2400x10
Fácil de instalar con un click-machimbrado
Sin obras sin lecheo sin escombros

New widepanels to update your bathroom
100% waterproof pvc 1000x2400x10
Easy to install T&G joint - No wet trades no grout no dust

Our Showroom:
Via Hotel Guadalpin, 2, 29604,
Cabopino, Marbella, Malaga

Contact details
+34 639288059
info@wetroompanels.es
wetroompanels.es

Puedes hacerlo tu mismo o pide presupuesto sin compromiso
You can do it your self or ask for free quotation

El Hospital Vithas Xanit Internacional realizó pruebas diagnósticas de visión gratuitas a más de 80 niños

El Hospital Vithas Xanit Internacional realizó pruebas oftalmológicas gratuitas a más de 80 niños de educación infantil del Colegio Jacaranda de Benalmádena con el objetivo de la detección temprana de problemas visuales.

Según explica la Dra. María Julieta Peryra, oftalmóloga del Hospital Vithas Xanit Internacional, “algunas de las pruebas que hemos realizado a estos alumnos, que tenían edades comprendidas entre los cinco y siete años, han sido el test Cover y los reflejos de Hirschberg para determinar si existen signos de estrabismo o problemas binoculares”.

“También hemos evaluado a los escolares con pruebas de movimientos oculares y de segui-



miento/sacádicos, que son importantes para la lectoescritura y capacidad atencional y, por último, para conocer las tendencias de dominancia de mano, ojo, pie y oído hemos realizado pruebas de dominancia y lateralidad”, explica.

Ésta es la segunda vez que el hospital realiza este tipo de revisiones oftalmológicas en este colegio, unas pruebas con las que “detectamos a tiempo posible problemas oculares, siendo cruciales para evitar complicaciones a largo plazo en el aprendizaje de los niños”.

Este Aula Salud forma parte de la iniciativa de Vithas de formar e informar a la sociedad sobre aspectos relacionados con el cuidado de la salud como parte de su com-

La Dra. Julieta Peryra, especialista en oftalmología, fue la encargada de realizar estas pruebas a alumnos de Infantil del Colegio Jacaranda que acogió por segunda vez este Aula Salud

promiso con la sostenibilidad empresarial.

Sobre Vithas

El grupo Vithas está integrado por 20 hospitales y 37 centros médi-

cos y asistenciales distribuidos por 14 provincias. Los 12.600 profesionales que conforman Vithas lo han convertido en uno de los líderes de la sanidad española. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica y la central de compras PlazaSalud.

Vithas, respaldada por el grupo Goodgrower, fundamenta su estrategia corporativa en la calidad asistencial acreditada, la experiencia paciente, la investigación y la innovación social y medioambiental.



EDICTO Convocatoria Juez de Paz Sustituto/a Benalmádena

Expediente 2024/15235D

Convocatoria pública para la elección de Juez de Paz Sustituto/a con arreglo a las bases aprobadas por Ayuntamiento Pleno el 24 de abril de 2024 y expuestas en el tablón de edictos de este Ayuntamiento, del Juzgado de Paz y del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción del Partido Judicial de Torremolinos.

Los requisitos y condiciones para la elección, nombramiento y ejercicio del cargo son los previstos en la Ley 6/85, del Poder Judicial y del Reglamento de Jueces de Paz 3/95, de 7 de junio.

Los interesados/as, en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente a la publicación de este edicto en el Boletín Oficial de la Provincia, presentarán solicitud dirigida a la Alcaldía, en el Registro de Entrada de este Ayuntamiento o bien mediante el procedimiento que regula el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

El modelo de instancia se encuentra a disposición de los interesados en las dependencias municipales de la Corporación donde podrán ser presentadas dentro del plazo establecido.

Que en caso de no presentarse solicitudes, el Pleno de la Corporación elegirá libremente, de acuerdo con lo previsto en el artículo 101.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y el artículo 4 y 6 del Reglamento 3/1995, de 7 de junio, de los Jueces de Paz, comunicando el acuerdo al Juzgado de Primera instancia del Partido.

Lo que se publica para general conocimiento.

En Benalmádena, a 25 de Abril de 2024
El Alcalde - Presidente,
Juan Antonio Lara Martín



LOS MAYORES DEL MUNICIPIO DISFRUTAN DE SU GUATEQUE DE PRIMAVERA

El pasado sábado, 27 de abril, la primavera llegó también al Centro de Participación Activa 'Anica Torres', en Arroyo de la Miel, que celebró un guateque de primavera para sus usuarios.

Desde las 17.30 horas, los mayores de 60 años estaban invitados a acudir vestidos para la ocasión y disfrutar de la

mejor música de los 60, 70 y yo. Música y buen ambiente que permitió a nuestros mayores pasar una tarde de baile y diversión que tampoco se quiso perder en alcalde de Benalmádena, Juan Antonio Lara, que acudió al centro a “echar un baile” acompañado por la edil de Tercera Edad, María Luisa Robles.





TERCERA EDAD

Fiesta de la Cruz de Mayo

La alcaldesa, Ana Mula, y la concejala de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Cristina Bornaio, asistieron ayer a la tradicional Fiesta de la Cruz de Mayo que se celebró en el patio del edificio de Tercera Edad de la calle Blanca Paloma. La celebración, que estuvo marcada por el gran ambiente registrado, contó además con la animación musical del Coro de Puebla Lucía.



HORÓSCOPOS

- ARIES.-** Será un día de inicio de proyectos; tus ideas serán creativas, y podrás aprovechar tus magníficas relaciones para lograr lo que desees.
- LIBRA.-** Este será un día con buenos aspectos para el ámbito laboral, Libra, podrías conocer a alguien que te ayude profesionalmente.
- TAURO.-** Hoy las actividades relacionadas con el arte estarán en uno de sus mejores momentos, así que tenderás a disfrutar con ellas.
- ESCORPIO.-** Evita sobre todas las cosas los enfrentamientos hoy; es posible que se produzca algún suceso que te desconcierte y altere.
- GÉMINIS.-** Hoy deberías hacer un análisis de aquello que te gustaría cambiar y actuar en consecuencia, sin titubeos.
- SAGITARIO.-** Tendrás que tener muy presente hoy que la constancia y la firmeza en el trabajo serán lo que te hagan sentir estabilidad en el ámbito laboral.
- CÁNCER.-** Tu juicio y pensamiento serán hoy bastante claros, hoy, podrías conocer a alguien que resultará de ayuda en tus planes futuros.
- CAPRICORNIO.-** ¡Vamos, Capricornio!, hoy será el momento de tomar decisiones y de actuar, sin miedos, tus sueños podrían convertirse en realidad.
- LEO.-** Hoy disfrutarás de prosperidad en el ámbito económico, Leo, esto te hará sentir mucha seguridad.
- ACUARIO.-** Los cambios que se están dando ahora en tu vida serán favorables para tu desarrollo profesional, personal o ambos.
- VIRGO.-** Podrías hoy realizar algunos de tus deseos, Virgo, para ello, sería conveniente que utilizases la imaginación.
- PISCIS.-** Tu estado personal tenderá a la sensiblería, algo que podría hacer que las relaciones con los demás sean melancólicas.

EL TIEMPO



mín. **14°C** / máx. **22°C**

Cielos poco nubosos o despejados, con intervalos de nubes altas. Temperaturas en ascenso. Vientos flojos a moderados de componente oeste en el litoral y el valle del Guadalhorce, y flojos variables en el resto.

LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 29-04-2024

LA PRIMITIVA 1-11-24-35-42-43 / C: 10 - R: 3



El Gordo

Domingo 28-04-2024

8-23-34-37-54 / Nº CLAVE: 6

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

desde 2006
Asador
Café - Bar
Casa Miguel
I PREMIO 2010 a la mejor tapa
II PREMIO 2012 a la mejor tapa
I PREMIO 2013 a la mejor tapa
I PREMIO 2015 a la mejor tapa

VEN A DISFRUTAR DE
NUESTROS CARACOLES

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena
Tlfno.: 951 468 667
647 234 766

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190

vithas
vivir para cuidarte

